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■ 会 長 報 告         森下 敏顯君 

皆さん、こんにち

は、はっきりしな

いお天気ですね。

暑いなあと思って

薄着で出るとひん

やり寒かったりし

て、花粉もあり、ク

シャミが出て、風邪引きと間違えそうなこの頃

です。3月の花曇り時期、6月の梅雨時、9月 10

月の台風シーズンと雨の多い時期があります。

埋立をしたら半年置きなさいというのは、半年

おけば先ほどの雨の多い時期を 2 回くぐること

が出来、地盤が締り、強固になりますよという事

だそうです。『雨降って地固まる』、格言の中の大

関格です。 

19 日土曜日は運動公園の人工芝コートの完成セ

レモニーでした。あいにくの朝方よりの土砂降

りのお天気でしたが、用意されたテントの下で

松木安太郎氏を来賓に 30分程でおこなわれまし

た。多分、状況を考え、皆さん市長始めご挨拶も

短めに終わらせていました。僕も後ろで立ち席

だったので、足元に雨のしずくを受けながら立

っていました。目の前には先ほど挨拶を交わし

た島村君が椅子にどっかとすわっています、後

ろ姿もりっぱな体格で 1、2時間立っても大丈夫

だろうなと感心して見ていました。終わった後、

僕の日ごろの運動不足を心配してわざと立たせ

てくれた、お気遣いに感謝、島村君にお礼を言い

ました。ありがとうございました。（～冗談です

～） 

悪天候でしたが水はけの良いきれいな人工芝コ

ートを見る事ができ、筋力増強も図れて来てよ

かったなあと思いながら帰りました。 

それではこれで会長報告を終わりにいたします。

ありがとうございました。 

■ 出 席 報 告           平野 純也君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

33／41 80.48％ 32／41 78.04％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○櫻井君  ○仲田晃君 池谷君  江﨑友君  

江﨑晴君 大杉君 落合君 柳原君 

(２)メークアップ者  

青島 鉄男君（静岡日本平）  

鈴木 透君（静岡日本平） 

■ Ｐ Ｅ Ｔ Ｓ 報 告                 

 

 

次年度会長 

  鈴木 舜光君 

 

 

＊日 時・３月２１日（振り替え休日）  

午前１１時３０分～ 

＊場 所・静岡市「あざれあ」 

＊島村幹事候補と出席 

●午前１１：３０ 点 鐘  野口ガバナー 

国歌斉唱・四つのテスト斉唱 開会の言葉 等 

●午前１１：５０頃より 

  ＲＩ会長のテーマの解説 

地区の方針・地区組織について 

生子哲男ガバナーエレクト 

・・・・・休 憩・昼 食・・・・・・ 

●午後１３：００頃より 

分区会議・地区役員・研修リーダー会議 

・・・・・休  憩・・・・・ 
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●１４：３０～１５：３０まで 

ロータリーコーディネーター講話  

「クラブに財団１００年の灯を」 

     ・・・岐阜南クラブ 竹腰兼壽様 

●終って 質疑応答 解散 に成りました 

 

★★★２０１６～２０１７年度★★★ 

◎ＲＩ会長は「ジョンＦ.ジャーム」 

・・アメリカ・テネシー州出身 

◎テーマ「人類に奉仕するロータリー」 

 

１１１年の歴史の中で、ロータリーは多くの人

に多くの意味を持ってきました。会員は、ロータ

リーを通じて友人と出会い、地域社会とつなが

り、目的意識を持ち、人びととの絆を育み、キャ

リアを築き、外では味わえない貴重な経験をし

てきました。毎週、世界３４，０００以上のクラ

ブのロータリアンが、語らい、笑い、アイデアを

分かち合うために集います。しかし、私たちが集

う一番の理由は最も大切な目標、即ち「奉仕」で

す。 

 今日の世界で意義ある奉仕を行う最善の道は

ロータリーの会員になることであると、私は信

じています。   また、世界に確かな変化をもた

らすために、ロータリーほど優位な立場にある

団体はないと考えています云々と書かれていま

す。 

 

また、生子ガバナーエレクトは 

ＲＩ会長の卓話を聞いた感想として 

ＲＩ会長は、４つのポイントをあげている  

 

◇1つ目は 

 会員増強です。ロータリーが更に前進するに 

は意欲と思いやりと知恵にあふれた人たちが

もっと必要であり、４０歳以前の若い人や女

性、退職間もない人や現役で働いている人た

ちが、ロータリー に入会したいと思うよう

な柔軟性があるクラブが必要である。 

◇２つ目は 

 来年は、財団１００周年を迎えるので、年次基 

金の増額をお願いしたい。記念行事はソウル

国際大会で始まりアトランタで終るで。 

◇３つ目は  

 ポリオの撲滅である。もしかしたら来年度は

世界で最後のポリオ症例が報告されるかもし

れない 

◇４つ目は 

  ２０１７年６月１０日～１４日のアトランタ

国際大会への参加です。 

 

以上４つの項目を柱に、他の奉仕も含めたロータ

リーの奉仕活動を行い「人類に奉仕」しましょう。 

としめられていました。 

 

次に ２０１６～２０１７年度の 会員負担金

ですが  

 

 

次に ２０１６～２０１７年度の 地区目標で

すが １０項目有りまして 

 

 

次に 戦略計画ですが・・・ 

 

価値観を行動に起こすには 

★私たちは、親睦を通じて生涯にわたる友情を

はぐくみ、国や文化を越えた理解を促します。 

★私たちは、高潔生をもって約束を守り抜き、倫 

 理を守ります。 

★多様性を誇るロータリーは、様々な考え方を

つなぎ、多角的なアプローチで問題に取り組

みます。 
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★私たちは、奉仕を通じてリーダーシップと職

業のスキルを生かし、地域社会の問題に取り

組みます 

 

次に 戦略的目標です 

 

・クラブのサポートと強化・・これが７項目 

・人道的奉仕の重点化と増加・・これが４項目 

・公共イメージと認知度の向上・・これが５項目 

     あります。 

 

これらを更に詳しく解説した項目が３８項目有

りますが、時間の都合で割愛します 

資料がありますので それをご覧下さい 

 

最後に 野口ガバナーより クラブ計画書の中

に ①クラブの生い立ちを入れる そして、②

特別な代表がいればその方を入れる様に 指摘

がありました 

２０１６～２０１７年度の 分区関係行事は  

▲ガバナー補佐のクラブ訪問が 

７月２０日（水）に 

▲ガバナー公式訪問が 

９月６日（火）にこれは４クラブ合同で 

担当クラブは、藤枝南クラブ 

地区関係行事は 

▲ロータリー財団セミナー   

２０１６・７・２３（土） 

グランシップ１００１会議室 

▲地区大会が ２０１６・１１・１９～２０ 

▲ＩＭが ２０１７・３・２６（日）   

 於・小杉苑 

▲２０１７・４・２（日） 地区研修・地区協議会 

 於・焼津文化センター  

その他で ２０１７～２０１８の 

▲会長エレクト研修セミナーが ２０１７・３・

１８（土）にあります  

 

以上、報告にかえさせていただきます ありが

とうございました。 

 

 

 

 

次年度幹事 

  島村 武慶君 

 

 

 

 

次年度幹事として、2016 年 3 月 21 日（祝・月）

静岡県男女共同企画センターあざれあ にて開

催されました、2015-2016年度会長エレクト研修

セミナーに参加させて頂きました。 

一言で感想を述べれば、ロータリー活動は深く、

過去有意義な活動をされてきた事を改めて実感

しました。 

（２０１８年ＥＮＤ ＰＯＬＩＯ等）これから

の活動に大変勉強になりました。 

また、クラブの運営責任者的な役割の幹事職に

責任の重さを感じたしだいです。 

地区補助金の活用、ロータリークラブ・セントラ

ルの手引き等、勉強しながらの活動となろうか

と思いますが、宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／荒井君） 


